

Montevideo, 24 de diciembre de 2018

COMUNICADO

ATENCIÓN AL PÚBLICO 24 DE DICIEMBRE

Sres. proveedores:

Les informamos que en el día de la fecha, por razones de fuerza mayor, ajenas a esta Unidad, no se podrá realizar la atención al público, la misma se restablecerá con normalidad el día miércoles 26 de diciembre en el horario habitual de 11:30 a 16:30.

Ante lo expuesto, se aclara que el día de la fecha no se tomará en cuenta para el cómputo de los plazos.

Atentos saludos,


Ec. Ignacio Bafico
Sub-Director Ejecutivo de la
Unidad Centralizada de Adquisiciones
Ministerio de Economía y Finanzas